

交流会をはじめ本当に行事の多かった 11 月が終わり、年末に近づいてきました。寒さが厳しくなってきました。元気いっぱい、色々なことにチャレンジしてきた 2 学期でしたが、3 学期もみんなそろって、元気な顔を見せてください。良い年になりますように。

11 月「千代川小学校との交流」5 年生の 3 クラスとそれぞれ交流

昨年は無かった千代川小学校との交流を、5 年生を対象に実施しました。感染症などが流行り出す時期、心配をしていましたが、健康管理は万全で、ほとんど欠席もなく元気に亀岡分校に来てくれました。亀岡分校のを知ることができる貴重な経験をして、素敵な感想もたくさんいただきました。友だちの輪も広がりました。



「分校ハロウィンパーティー」

11 月 10 日本校 中学部の学習発表会では、1 名が見学しました。本校体育館での見応えのあるとても楽しい発表でした。その日の午後亀岡分校では、ハロウィンパーティーの取組で盛り上がっていました。



1 1月「人権の花運動」球根の贈呈式を行いました。

昨年度も来ていただいた人権委員の方から、嬉しい言葉をいただきました。「お子様たち1年の間に随分成長されたんですね。笑顔や反応があって驚きました。」球根の植え付けも上手にできました。…実は「人KEN まもる君」と「人KEN あゆみちゃん」リニューアルで色が変わってます。



苦手だったはずの土の感触を楽しめていたり、珍しいものの登場でも緊張しなくなったり、こんな場面でも成長を実感できました。1年に一度の取組ですが、楽しい取組です。

2病棟での「分校うんどう会」



綱引きは迫力満点。二人とも負けないようにがんばって、何度も引き分けになりました。



最後はメダルももらえました。



日々の様子



主な行事予定

- 【12月】
 - 20日(水) 第2学期終業式
- 【1月】
 - 9日(月) 3学期始業式
 - 23日(月) 分校・花ノ木交流会⑧

みんなとってもがんばった一年
来年も良い年でありますように



